



Hamburg, den 05.08.2020

Liebe Eltern,

ich heiße Sie im Schuljahr 2020/2021 herzlich willkommen. Besonders begrüße ich unsere neuen Familien der VSK und der ersten Klassen. Wir freuen uns auf ein erfolgreiches Schuljahr und auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Wie Sie sicher bereits den Medien entnommen haben, starten wir das Schuljahr in vollen Klassenstärken und einem planmäßigen Präsenzunterricht. Aufgrund der Corona-Pandemie gibt es natürlich auch weiterhin einige Einschränkungen und Vorsichtsmaßnahmen:

- Der Abstand innerhalb eines Jahrgangs ist aufgehoben.
- Verschiedene Jahrgänge halten auch weiterhin 1,5 Meter Abstand zueinander.
- Den Jahrgängen werden separate Areale auf dem Pausenhof zugeteilt.
- Die Räume werden regelmäßig gelüftet.
- Es gelten weiterhin strikte Hygieneregeln.

Bitte verabschieden Sie Ihr Kind am Schultor und nehmen es dort auch wieder in Empfang. Sollten Sie das Schulgelände betreten müssen, besteht eine Pflicht zum Tragen eines Mund- Nasen-Schutzes. Die Klassengebäude sollen nur im Notfall oder nach Terminabsprache betreten werden. Hierzu muss eine Anmeldung im Schulbüro erfolgen.

Schülerinnen und Schülern, die unter einer oder mehreren Vorerkrankungen leiden, die im Kontext mit einer Corona-Infektion als besonderes Risiko eingeschätzt werden, können auch im Schuljahr 2020/21 zunächst im Distanzunterricht beschult werden. Dieses gilt auch für Schülerinnen und Schüler, die in häuslicher Gemeinschaft mit Personen leben, die im Fall einer Corona-Infektion besonders gefährdet wären. Dies ist durch ein ärztliches Attest zu belegen. Bitte wenden Sie sich in diesem Fall direkt an die Schulleitung.

Kranke Schülerinnen und Schüler dürfen nicht am Unterricht teilnehmen. Sollten während der Unterrichtszeit Krankheitssymptome auftreten, sind Sie verpflichtet, Ihr Kind abzuholen.

Bitte unterstützen Sie uns in unserer Arbeit und besprechen Sie die allgemeinen Hygienemaßnahmen mit Ihrem Kind.

Ganz herzliche Grüße

Jennifer Urban
Kommissarische Schulleiterin